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0 Vereador JOSE EMIDIO ARAUJO
CALAZANS, no uso de suas prerrogativa
parlamentares, etc;

COIlSiderandO que, hoje o municfpio term a Universidade Aberta a terceira idade-
Unati que oferece aulas de hidroginastica e natagao aos alunos, o curso de Educagao
Ffsica, o Programa de Redugao de Obesidade Infantil - PROI, alem do trabalho de
recuperagao do Curso de Fisioterapia, todos que precisam utilizar as piscinas;

COIlSiderandO que, desde o ano de 2008, os vereadores tem reivindicado junto a
Deputados e a Administragao Municipal a aquisigao de um aquecedor para a piscina
do Campus I da FUNEC, pois em dias chuvosos ou mais trios usar a piscina se torna um
desafio;

ConsiderandO que, serao inauguradas escolas de natagao e hidroginastica com
piscina aquecida no municfpio de Santa Fe do Sul, fato este, que podera vir a colaborar
com 0 desenvolvimento das atividades aquaticas do municfpio;

Considerando 0 exposfo:

Requer a Mesa, ouvido o Colendo Plenario, satisfeitas as formalidades
regimentais, para que seja oficiado ao Senhor ADEMIR MASCIIIO ■ DD. PREFEITO MUNICIPAL
DA ESTANCIA TURISTICA DE SANTA FE DO SUL, e ao Senhor ADERVAL MORETI - DD. PRESIDENTE DA
FlINDACAO MUNICIPAL DE EDUCACAO E CULTURA DE SANTA FE DO SUL - FUNEC, com copia para 0
Senhor RENRIQUE CARLOS ALSSULFFI - Secretario Municipal de Esportes e lazer e para Senhora
NILSE MARQUESI- Diretora da Unati, solicitando as providencias que se fizerem necessaries.
no sentido de prestar a esta edilidade as seguintes informagoes:
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• A Administragao Municipal tem empreendido meios de adquirir um aquecedot paraÿ
a Piscina do Campus I da FUNEC ou do Centro Olfmpico?

• Em caso positivo, como andam as diligencias?
H
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I•Em caso negativo, a Administragao Municipal tem interesse em firmar parcerias com

as novas escolas para atender/manter sem interrupgao as atividades aquaticas do
municfpio? Visto que, uma parceria poderia significar menor investimento fixo, e
brevidade na prestagao de servigos.
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.«?&wJUSTIFICATIVA:

Daf a razao da presente propositura, que se afigura de indiscutfvel inter<
arios publicos municipals da Estancia Turfstica de Santa Fe do Sul.
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